



Pressemitteilung vom 07.04.2017

JA zu Duisburg – Kein DOC

**Gegner des Designer Outlet Center am alten Güterbahnhof kalt erwischt**

## **Bürgerbegehren startet sofort!**

Noch zu Beginn dieser Woche deutete nichts auf die schnelle Einleitung des Bürgerbegehrens "Für die Weiterentwicklung der Duisburger Innenstadt - Gegen die Realisierung eines DOC auf dem alten Güterbahnhofsgelände" hin. Auf die Anfrage nach einem Beratungsgespräch reagierte die Verwaltung der Stadt Duisburg eher hinauszögernd.

Überraschend ging dann alles sehr schnell. Freitagmorgen wurde den Verantwortlichen des Bürgerbegehrens die notwendige Kostenschätzung der Verwaltung präsentiert. Die Rechtskonformität der Fragestellung für den angestrebten Bürgerentscheid wurde bestätigt. Dies eindeutig auf Betreiben der Verwaltungsspitze.

Ab sofort ist der Ablauf der Frist für die Abgabe der Unterschriften nicht mehr gehemmt. Diese Frist läuft jetzt am 25. Mai 2017 aus.

Die Initiatoren des Bürgerbegehrens hatten eher befürchtet, dass die Verwaltungsspitze das Verfahren auf die lange Bank schieben wolle. Umso mehr wurden sie jetzt fast kalt erwischt.

Zumal der Startzeitpunkt denkbar ungünstig ist: er liegt ohnehin vor dem Wochenende und zusätzlich direkt vor Beginn der Osterferien! (So gewollt?)

Jetzt wird mit Volldampf an der Realisierung des Bürgerbegehrens gearbeitet. Ab Montagmittag werden Unterschriftenlisten und Informationsblätter zur Verfügung stehen.

Unter [www.jazuduisburg.de](http://www.jazuduisburg.de) können die Listen dann auch heruntergeladen werden.

Die Initiative bittet alle, die das Bürgerbegehren unterstützen wollen, sich möglichst schnell zu melden, entweder online oder über den Unterstützerkreis

### **Pressekontakt**

Durian GmbH . Frank Oberpichler . Tel.: 0203 – 3467830 . Fax: 0203 – 34678320 . [oberpichler@durian-pr.de](mailto:oberpichler@durian-pr.de) .  
[www.durian-pr.de](http://www.durian-pr.de) . Tibistraße 2 . 47051 Duisburg